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近段时间，疫情
已经蔓延到国外的政
府高层，一些国家的
高层人士也都被确诊
新冠肺炎，比如说乌
克兰前总理季莫申科
就在前段时间确诊感
染了新冠病毒，病情
一度恶化十分严重，
甚至已经达到了，必
须要利用呼吸机进行
治疗的阶段。最近她
已经痊愈，恢复正常
的工作，这多亏了中
医。

根 据 新 华 社 报
道，季莫申科是喝中
药之后战胜新冠的，
随后便对中国作出了
重要的承诺，表示自
己将会致力于积极推
动中医药国际化，同
时还呼吁世界应该要
重视中医药这一宝贵
的财富。

在 情 况 严 重 之
后，季莫申科的医疗
团队和中国中医专家
取得了联系，随后经

过中医专家的指导并
且向他们提供了药物
之后，季莫申克开始
服用中药，随后就出
现了好转。在不到10
天之后，季莫申科的
新冠核酸检测结果就
呈阴性，而且已经恢
复了正常的生活和工
作。对此季莫申科表
示，这次治疗让她深
刻的意识到了中医药
的疗效有多么好，同
时也对中国大使馆和
中医专家表示非常的
感谢。确实中医发展
了这么多年，一定是
有强大的基础和依据
的，同时也有非常丰
富的经验，这是中国
和世界共同的财富，
所以各个国家应当对
此重视起来。

大家应该都知道
现在中医发展其实不
是 很 好 ， 因 为 总 有
一 些 人 认 为 中 医 是
不科学不合理的，甚
至还在反对中医。但

存在即合理，而且这
么多年来中国一直是
通过中医来治病救人
的，我们不能够一竿
子打翻一船人。的确
有一些人在利用中药
骗钱，但是正统的中
医是有很多可取之处
的。在过去的很多件
事中，都能够体现中
医究竟有没有疗效，
比如说此次季莫申科
患病之后，就是因为
服用中药，所以才被
治好，这是实实在在
的证据，没有人能够
反驳得了。

对待社会宝贵的
财富，我们应该格外
的重视，同时也要投
入更多的精力，避免
千古流传下来的中医
药失传。除此之外季
莫申科还在采访中表
示，中国在此次抗疫
期间的表现是非常好
的，这让大家都见识
到了中国的实力和医
疗保障能力。其实这
一切最根本就是因为
中国是一个以人为本
的国家，将民众的安
危和利益始终都放在
第1位，因此才在疫
情爆发的最开始就采
取了有效措施，而没
有顾及当时会损失多
少利益，只是想不要
让任何一个民众因此
死亡。

现在中国已经将
疫情基本控制住，在
疫情爆发之后的确诊
人员现在也都基本痊
愈出院，这正体现了
中 国 的 医 疗 保 障 能

力，在这其中中医是
不可或缺的一点，在
整个对病毒的治疗过
程中，终于起到了非
常重要的作用。还有
就 是 中 国 在 这 期 间
对其他国家也提供了
非常强有力的帮助，
比如说乌克兰就受到
了中国的关怀，感觉
到了温暖，在疫情最
艰难的时刻，中国不
仅派出医疗团队，而
且还提供了大量的抗
疫物资，向乌克兰提
供帮助，这让他们的
情况得到了很大的好
转，在疫情期间，中
国扛起了自己身上的
大国责任，也获得了
很多国家的认可和支
持。

其实世界就应该
是 这 样 的 ， 各 个 国
家 之 间 进 行 友 好 合
作 ， 这 样 才 能 够 实

现共赢，但有灾难到
来的时候，大家团结
一致，共同将敌人打
败，才能够让我们的
社会得到保障，这不
仅有利于各个国家的
发展，同时对于整个
世界的发展都存在非
常大的好处，而且最
关键的就是，此次的
疫情是整个人类的敌
人，并不是任何一个
国家自己的私事。如
果疫情长期存在，那
么世界的发展就会一
直停滞甚至后退，所
以必须要团结起来，
不要因为一己私利做
出 让 人 所 不 齿 的 事
情，这样不仅不会达
到目的，反而还会让
自 己 受 到 更 大 的 损
失。
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多亏了中医，季莫申科喝中药后战胜新冠 

 对中国作出重要承诺

乌克兰前总理季莫申科

丹麦媒体对中国中药抗疫的报道：
“中医有着悠久的抗疫历史。在此次
新冠肺炎的防治中，不光在中国扮演
了中药角色，也在国外起到了积极的

作用。”


